

Seniors bricoleurs



Une partie du groupe qui a rénové la Poste en lieu d'accueil. Romeo

TOLOCHENAZ

Les seniors de Village Solidaire ont transformé l'ancienne Poste en lieu d'accueil.

En 2012, la Poste de Tolochenaz fermait ses portes, au plus grand désespoir des habitants. Depuis 2 ans, le local était tantôt vide, tantôt mis à contribution pour présenter des projets de la commune. Depuis la fin de l'été, ce sont les seniors qui s'en sont emparés!

Peinture, nettoyage, décoration, le lieu est méconnaissable grâce aux efforts du groupe de seniors de «Village solidaire». Le programme, chapeauté par Pro Senectute, consiste à évaluer la qualité de vie des personnes âgées et leurs envies, faire en sorte de satisfaire ces besoins et consolider les différents groupes de seniors organisateurs. Le désir d'avoir un lieu de rencontre s'est imposé à Tolochenaz comme la priorité. C'est pourquoi la commune a décidé de mettre gracieusement à disposition le local

de la Poste que le Conseil communal a récemment refusé de transformer en administration.

I Lieu de rencontre

«Je suis une fille du village et j'ai beau être très active, les gens se causent peu, reconnaît Paola Guéniat. Lorsqu'on fait partie d'une société locale, on se voit une fois par mois tout au plus. Là, nous avons mis en place une permanence tous les mercredis matin.» A l'image de la quinzaine de seniors présents ce jour-là, elle a participé à la rénovation du lieu. «L'objectif du village solidaire est qu'à terme nous mettions sur pied des activités pour créer des liens, explique Catherine Girard. En soi, ce but est déjà atteint, car en rénovant la Poste, nous avons appris à nous connaître.»

Prochains objectifs, figner les préparatifs de l'inauguration de mercredi et poursuivre avec Pro Senectute le diagnostic communautaire dont les résultats seront connus au début de l'année. **DOR**
► **Mercredi 3 décembre, inauguration: 9h30-12h, portes ouvertes: 18h30-20h.**